

# 消防ポンプ操法大会

「整列」「番号」「一・二・三」

「火点前方の赤旗」。気合いのはいつた声が東陽小学校校庭に響きわたる。

ときおりにわか雨の降る十月

十日、町消防団(土屋政治団長)のポンプ操法大会が三十一分団、四百四十名の参加のもとに行われました。

団員たちはこの日のために一ヵ月も前から早朝や夜遅くまで特訓、お互に腕前を競い合いました。

結果は次のとおりです。

◎ポンプ自動車の部  
優勝 5-1 (古屋)  
準優勝 7-3 (関)

◎小型ポンプの部  
優勝 7-1 (長塚)  
準優勝 2-2 (宝米)

◎分団優勝 第六分団



気合いこめて成果を競う消防団員

## パレードで安全運転を呼び掛ける

秋の全国交通安全運動にちなみ九月二十九日、八日市場安全協会光支部と交通安全対策協議会の共催で、交通安全パレードが行われました。

防犯パトロール車を先頭に町内を車でパレード、事故防止と全運転を呼びかけました。



## 税のよろず相談

一、日時  
(十二月六日(月)午前十時~午後三時)

二、場所

光町商工会館

三、相談員

税理士 市原 貞夫

◎町内の方ならどなたでも無料で相談が受けられます。

料で相談が受けられます。

## 大盛況

あいにくの雨もよう、それでも威勢のいいかけ声で「サア、イラッシャイ」十月十一日、役場前の広場を会場にして商工会青年部主催の青空市が開かれました。会場はカラオケ大会で日頃の腕前を発揮する人、ゴーグルファイブショーを見にきた子供達、家族連れて買物する姿でいっぱいでした。

連休の一日、いかがでしたか!



「キンギョスカイ」に熱中する子供たち



## 商工会の青空市